
最新换部门告别讲话(精选8篇)
在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？
下面我给大家整理了一些优秀范文，希望能够帮助到大家，
我们一起来看一看吧。

换部门告别讲话篇一

你们知道吗?全国有13亿人，竟然有7亿人饮用大肠杆菌超标
水，1。64亿人饮用有机污染严重水，3500万人饮用硝酸盐超
标水。

1棵生长50年的树，光合作用后，每年产生31250美元氧气
和2600美元蛋白质，同时可防大气污染62500美元，涵养水源、
促进水分再循环37500美元，防止土壤侵蚀、增加土壤肥
力31250美元，为鸟等其他动物提供栖息场所32150美元。1年
这棵树的价值是20万美元。

在这里，我要推荐大家买环保电池，因为它可以防止汞镉污
染。日常使用的电池有大量的重金属污染物镉、贡、锰等。
废弃在自然界中，有些毒物质从电池中慢慢溢出，进入土壤
或水源，在通过农作物进入人的食物链。这些毒物质在人体
内会长期积蓄难以排出，损害神经系统、造血功能、肾脏和
骨骼，有的还能致癌。

在中国，没有利用价值的水超过百分之四十，668座城
市，400多座处于缺水状态。每天中国产生几百万吨工业废水，
还有大量的生活污水。其中百分之八十未经处理，直接排放
进河道，用不了10年，中国就已无水可用!

还有现在的空气、天气。全国三分之一的城市人口呼吸着受



污染空气，有三分之一的国土被酸雨侵蚀。经济发达的浙江，
酸雨覆盖量竟高达百分之一百。最近还有雾霾天气北京等城
市遭受难以呼吸的空气污染，都是因为人们乱砍乱伐加上汽
车尾气排放而导致了今天的局面。

前段时间还有全球气候变暖的事件，这都是因为人类不好好
珍惜我们这个美好的共同家园。我们每一个人都有一个中国
梦，那就是让天更烂，让地更绿。而现在呢，天空灰蒙蒙的，
地上一片土黄色，水里到处都是垃圾和一层层化学污垢。这
些就是我们的愿望，我们想要的结果吗?!不是的!

其实，这都是我们人类自己造成的!趁现在这种局面还能挽回，
请大家从小事做起，从身边的一点一滴做起。让我们一起完
成我们的一个非常非常美好的中国梦让天更蓝，让地更绿，
让我们的地球变成一个美丽的绿色星球。

换部门告别讲话篇二

大家好。

在这艳阳高照，槐花飘香的日子里，我们最后一次欢聚在母
校里，最后一次欢聚在教室里。开始我们的毕业典礼。

我还清晰的.记得，那一年，我们班的写作大王——周祥生，
他的作文第一次发表时，我们班的同学立即把目光转移到了
他身上，有的同学投去的目光是惊讶;有的同学投去的目光是
羡慕;而有的同学投去的目光则是羡慕、嫉妒、恨。一下课，
同学们立即去问周祥生是怎么写出这么好的文章来的。自此
以后，我们班的写作水平就被提高了起来，发表作文的事屡
见不鲜，成为了写作班级。

往事桩桩件件，历历在目，那是我们记忆仓库里的一颗颗璀
璨的珍珠啊!



六年的小学生活即将结束，老师们、同学们，你们留给我的
珍贵的记忆我永远也不会忘记。再见了，母校;再见了，老师
们，再见了，同学们，让我向你们致以最崇高的少先队队礼!

换部门告别讲话篇三

大家好！

回首过去的历程才发现我们已经度过了三分之二的初中时光，
在这个美好的记忆中有着我们学习的姿态和勇往直前的身影，
可以说将近两年的时光让我们经历了很多并对初中生活有了
更多的理解，在我看来处理好初二阶段学习的知识点并在迎
接初三之前扫清障碍才是自己应该做的，对我来说自己在学
习上的成长并不仅仅是获得了年龄的增长，除此之外还有对
学习的重视以及人身履历的增长。

值得肯定的是通过初中两年的学习已经让我懂得不少为人处
世方面的道理，虽然以往也会因为自身的问题让老师感到困
扰却也因此成长了许多，或许很多事情唯有自己经历过以后
才能够从中意识到自身的不足并加以改善吧，本就想要在学
习中取得进展的自己应当要重视每个细节才行，所以我在初
二阶段的学习中经常向初三年级的学长学姐请教，虽然即将
迎接中考的他们显得很忙碌却也认真回答了自己的问题，可
以说有着这种良好学风的陪伴才是我在学习中得以进步得以
进步的原因之一。

其实还未结束初二时光的我还是比较憧憬初三生活的，无论
是阅历的增长还是知识点的学习都是有利于自身发展的，再
加上初三作为自己初中生活的顶点自然要认真对待并提前做
好准备才行，通过对初二生活的分析让我意识到自己面对今
后的规划还存在许多不足之处，作为学生若是只懂得将目光
放置眼前则很难及时认清问题的本质则是难以得到进步的，
通过对学习生活的追求应该要明白不进则退的道理并强化自
身的能力才行。



我明白伴随着初三生活的到来也会让自己迎来不少的挑战，
我得适应这部分挑战带来的难度并争取在进入初三以后取得
更大的进展，只不过我意识到想要实现这样的成就则需要自
己重视学习成绩的提升并取得更多的成果，毕竟学习成果的
获得也是自己在初三阶段努力对待学习的证明之一，虽然还
没有彻底步入初三生活却也因为这段时间的努力取得了较大
的进展，总之我会在这个十字路口挥手告别美好的初二生活
中的点点滴滴。

在迎接初三生活的同时我也会提前制定好新学期的学习计划，
通过和学长学姐们的探讨不难明白经验的积累以及知识量的
提升才是很重要的，所以我会珍惜即将结束的美好初二时光
并通过自身的努力为初三生活的到来积极做好相应的准备。

谢谢大家！

换部门告别讲话篇四

尊敬的各位评委老师、同学们，大家下午好，我是xxx班
的xxx。今天我演讲的题目是——《文明起，陋习灭》。 德国
著名文学家歌德曾经说过：“一个人的礼貌就是一面照出他
肖像的镜子。”的确，人们总是根据你的言谈举止评价你。
因为，礼貌是人类和谐相处的金钥匙，只有拥有它才会幸福、
快乐。

我们不必埋怨这个社会的文明水平不高；不必怨艾自己的力
量太小，对社会的影响不大。试想一下，面包里的酵母不是
很少么？可是，仅仅是这一点酵母，就可以让面包膨胀数倍。
所以，我们每一位同学都应该做这个时代的酵母，让自己的
酵素，在这个社会起到应有的作用。

中国的历史总是被匆忙地翻过去，但问题并没有解决，丰厚
的遗产总是包裹着问题被永久寄存，而对未来的奢望必然注
定了挫败的宿命。



中国，自古以来就认为自己是礼仪之邦，但现在人们所做的
却早已与其不符。

间关系的程度。人与人之间的交往中，往往也根据不同程度，
采用不同的礼仪去交往。乌申斯基曾经说过：好习惯是人在
神经系统中存放的资本，这个资本会不断地增长，一个人毕
生都可以享用它的利息。而坏习惯是道德上无法偿清的债务，
这种债务能以不断增长的利息折磨人，使他最好的创举失败，
并把他引到道德破产的地步。

不可置否，我们的生活中还存在着许多陋习，例如随手乱扔
垃圾，用词不雅，浪费资源等等。尽管一个人的力量难以改
变些什么，但是我相信，只要我们大家都携起手来，任何陋
习都可以解决。 文明是自身道德的体现，而公共文明又建立
在个人文明礼仪之上。倘若一个人不注重自身的文明修养，
他也不会有良好的公共文明。个人文明礼仪是根、是本。人
要有良好的公共文明必须先从自身做起，从身边的小事做起。
所以鲁迅先生说：“中国欲存争于天下，其首在立人，人立
而后凡事举。”“立人”的意思便是要完善人的思想和文明
修养。正如古人所说的：格物、致知、诚意、正心、修身。
完善个人道德修养，便有了推进社会公共文明的基础。

化程度很高，但不懂得礼仪的人，那他也是一个对社会毫无
用处的人。因为道德常常能填补智慧的缺陷，而智慧却永远
也填补不了道德的缺陷。一个有修养的人，不会自夸自大，
相反一个无修养、无道德的人，将会到处炫耀自己的功勋。
就像宣永光所说的那样“无道德，是狗材。无知识无道德，
是弃材。既无知识又无道德反自以为有知识有道德，是杀材。
”文明礼仪，不是一朝一夕能做好的事情。身为一名中学生，
我们已经不在是一个孩子了，懂得的事情、道理也不断多了，
甚至已超过了一些大人。当然，我们就更应该懂法律、爱祖
国、尊师长、礼待人。所以，生活处处有礼仪。我们不仅要
在一方面做到文明礼仪，更要在多方面做到文明礼仪。在校
园，在家中，在各种公共场所，都不要忘记礼仪。文明礼仪



不是靠一个人遵守的，它靠的是我们大家，一个集体，只要
人人都遵守礼仪，讲道德，那么世界才会变得更加和谐美好。
那么，让我们从现在开始，告别陋习，走向文明。

谢谢。我的演讲到此结束。

换部门告别讲话篇五

大家好！

但是不管怎么样，我很感谢大家没有退出这个大家庭。真心
感谢三位台长，各个部门干部，以及最重要的你们。

去年的这个时候我跟你们一样，作为一名新生加入到广播台，
跟你们一样慢慢的适应广播台，我也体会过工作的辛苦；我
也会不想做部长交代的事情；我也会想过离开。但是最后我
还是留下来了，因为广播台不像一个班级那样可以每天都在
一起上课，不像一个宿舍生活在一起。对我而言广播台更像
另一个家，你们是我的家人，当我不开心的时候我就会找家
人倾诉。这就是我爱广播台的原因吧。

其实在我眼里，你们就是这个家的新鲜血液，总有一天你们
的部长会离开，在每个部长心里都希望你们快快成长能够接
我们的班，珍惜你们在台里的时光吧。我相信在我们全台的
共同努力下广播台明年会越办越好！

换部门告别讲话篇六

时间匆匆流逝。眨眼之间我就要成为毕业班中的一员，如今
的我，不禁开始回想在母校的点点滴滴。

想想儿时的我，每一次去校园时都要向家人抱怨，那时的我
还天真的认为时间多得很，一心只想着在休息日里尽情的玩
耍，一点都不能体会家长的良苦用心，每当家长在休息日里



跟我提起有关学习的事，我就会傻傻的认为家长是坏蛋，当
我和朋友们玩得要好时，我总会傻傻得跟我的朋友们立
下“永久当朋友”的誓言，结果没多久就忘了当初的约定。
这些儿时的一举一动，现已成为我记忆中无法抹去的一部分。

再看看此刻的我，一个即将加入毕业班队伍中的我，已跟从
前截然不同。早已成为一个成熟稳重的“小伙子”了，此时
的我已对光阴万分珍惜了，我甚至想停留在这一刻，永久不
要长大，老老实实地做妈妈的好儿子，可惜这是不可能的。
每当我想起儿时立下的“山盟海誓”时，我总会苦笑的摇摇
头，因为长大后的我们将拎着行李各奔东西，就此渐渐地断
了联系，最多也就是偶尔见个面，互相打个招呼罢了，再也
找不到儿时的亲近感了，所以，我是多么想停留在这个时间，
永久都不长大。

换部门告别讲话篇七

大家上午好！

我是来自攀枝花新闻综合频率的杨婵婵，很高兴能够参加今
天的关于”美化环境、清洁家园、告别陋习“的演讲会，我
的演讲题目是：”攀枝花是我家，美化环境靠大家“。

这个题目本是我们广播中关于宣传创卫的一句广告词，不过
我更希望它不只是一句广告词，而是我们在攀枝花的每一位
朋友时刻铭记在心的责任。

其实攀枝花并不是我家，还没有来的时候，只知道这里是一
个工业城市，心中还有点担心：自己会不会不喜欢这里。但
来到攀枝花还不到一个月的我却希望把这里当做家的愿望能
够实现，因为在踏上这个城市的热土时我就喜欢上了这个城
市。满眼望去，一片绿色的世界，还有很多不知明的小花点
缀其间；清早的风没有很热，只感觉很怡人；还有长江那不
停歇的脚步，会让你感觉应该赶快生活；抬头一看，蓝蓝的



天空，当时感觉特别奇怪，就问我们的司机师傅：”这里不
是一个工业城市吗？怎么感觉不到一点被污染的迹象，而且
还有这么蓝的天？“他就给我说，这里以前是曾经有过不好
的环境，不过那都已经是历史了，现在政府很重视城市的环
境建设，当时感觉心中的不安终于被打消了，很欣慰。不经
意间还看到路两旁的牌子上没有像其它城市那样全是广告，
而是都是创卫的宣传牌。

今天站在这个台子上和大家分享自己的感受，是因为我真的
希望能够为我们的双创做一点力所能及的事情。也希望所有
的朋友都是这样想的。

可能有很多朋友，以前不是这里的人，最后在这里安家，我
想唯一的原因就是你喜欢这个城市，如果一个城市一片狼籍，
谁也不会喜欢留在这里，更不用谈这个城市的发展了。因
此”双创“不仅对城市的发展很重要，对于我们自己更重要。
因为我们都希望我们生活的地方是一个美丽的地方，但营造
这样一个美丽的家园，并不是一蹴而就的事情，是要靠我们
每一个人的努力。所以我提倡：攀枝花是我家，美化环境靠
大家！

回想一下自己身边的小事情，比如：在洁净的街道上，突然
飘来一片纸屑，一个塑料带，您会主动的把它拣起来吗？当
您漫步在公园、广场，会自觉的把吃剩的果皮扔进垃圾箱吗？
当您在为孩子讲着爱护环境，人人有责的时候，是否自己也
在躬身力行？是不是曾经有过随手把吃冰棍的包装袋扔在路
上，有没有随地吐痰？这些都是小事情，如果我们每一个人
能够把小事情做好，那么大事情也就完成了。

曾经发生过这样的一件事情，铭刻在我的记忆中，时刻在鞭
策着我的言行，前几天，我在回家时，走在大街上，路过一
个垃圾箱的时候，看到垃圾箱外边有一个空饮料瓶，我当时
没在意，继续往前走，稚嫩的声音如同六月的惊雷划破了长
空，在我耳旁惊响：”妈妈，这个饮料瓶要扔到垃圾箱里，



老师说我们正在创建卫生城市“——我惊奇地转过身，看到
一个天真无邪小女孩把刚才的那个饮料瓶放进了垃圾箱，当
看到孩子的小手正拿着瓶子扔进垃圾箱的时候，当孩子的母
亲一边露出对孩子赞赏的目光一边向我透出歉意微笑的时候，
我的脸红了，我被小女孩的行为深深的打动了，也为自己的
行为感到深深的自责！小女孩的行为向我们诠释了一个讲了
不知多少遍，却都从来没有认真去实践的言论，那就是爱护
环境卫生，从我做起！从现在做起，我们能做的第一件小事
就是在走的时候的会场也是干干净净的。


